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ICANN73 | Fórum virtual da comunidade – Sessão de Revisão do Comunicado do GAC  
Terça-feira, 8 de março de 2022 – 16h30 às 17h30 AST 

  

GULTEN TEPE: Começaremos a sessão, bem vindos à sessão da ICANN 73, da revisão 

do comunicado do GAC, hoje não vamos fazer a chamada, por questões 

de tempo, mas a assistência dos membros do GAC vai ficar assentada 

no anexo do GAC, queremos lembrar aos membros do GAC que utilizem 

seu nome completo e a filiação para registrar a assistência e para fins 

de transparência, pedimos que entrem na sessão com o nome 

completo, senão serão removidos da lista.  

Podem fazer perguntas ou comentários escrevendo a oração com as 

palavras question ou comment, teremos interpretação dos seis 

idiomas das Nações Unidas, mais português, por favor, digam qual é o 

idioma em que vocês vão falar. Seu microfone vai estar silenciado 

durante toda a sessão, a não ser que solicitem a palavra, se quiserem 

falar, levantem a mão na sala de Zoom. Assim, digam seu nome e qual 

o idioma em que vão falar, e como todas as atividades da ICANN, elas 

se regem pelos padrões de comportamento esperado da ICANN, vão 

encontrar o link de referência no chat, passamos a palavra para Manal 

Ismail. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigada Julia, bem vindos novamente, vamos rever agora o 

comunicado, é a última sessão do dia, temos 60 minutos para isso, e 
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durante essa sessão, vamos planejar o processo de redação do 

comunicado, em todo o texto que foi recebido, já inserido no texto, há 

outras seções onde ainda está faltando o texto, então vamos pedir que 

haja, pessoas que redijam essas seções que ainda não tem conteúdo.  

Vejo que está o arquivo na tela como dissemos durante a sessão 

plenária de abertura, vamos utilizar um documento de Google Doc para 

redação do comunicado. E em determinado momento, é possível que 

peçamos a todos, que apresentem texto através do pessoal de apoio, 

mas por enquanto esse documento está aberto, e sintam total 

liberdade para inserir o texto que vocês quiserem diretamente no 

arquivo. Por sua vez, como já foi dito, também durante a sessão 

plenária de abertura, temos 72 horas desde o momento em que 

finalizamos o comunicado, as datas ainda não estão totalmente claras, 

porque às vezes podemos finalizar na quarta, às vezes precisamos da 

sessão programada para quinta-feira, por isso é que não podemos 

estabelecer ainda quando, a partir de quando são essas 72 horas.  

Quando soubermos vamos falar, e vamos dizer como é que vamos 

contabiliza-la, e depois vai ser publicado na segunda feira. Se tiverem 

alguma pergunta, a respeito do processo que levaremos a cabo, esse é 

o momento para formular essas perguntas. Acho que podemos avançar 

no documento, mostrarmos as instruções para saber como inserir o 

texto, dentro do documento, no Google Doc, tem que estar certos de 

estar em modo sugestão, ou seja, é a modalidade de sugestão, aquela 

que tem que escolher para não mudar permanentemente o texto que 

talvez alguém mais adicionou.  
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O texto deve ser adicionado, inserido, no lugar certo, tem que ser 

identificado para que todo mundo saiba quem inseriu esse texto e não 

se esqueçam de apertar o botão de resposta, porque senão, não vai se 

ver o que vocês modificaram. Muito bem, vamos continuar por esse 

arquivo. Para aqueles que são novos no GAC, talvez possamos explicar 

como é que é estruturado o comunicado. Há partes que são apenas 

informativas. A passo que outras são vinculadas ao assessoramento 

que nós oferecemos ao Board, em geral, o pessoal se encarrega de 

incluir os dados, por exemplo, a lista das reuniões as quais assistimos, 

a participação em painéis intercomunitários etc., também esperamos 

que os grupos de trabalho pertinentes forneçam texto para as sessões 

correspondentes do comunicado, e outros assuntos de interesse, talvez 

possamos avançar porque isso é a partir da introdução, depois, temos 

as atividades com outras unidades constitutivas e a participação 

comunitária que é onde informamos sobre as reuniões bilaterais, 

colocamos geralmente uma listagem com as reuniões bilaterais e a 

minuta, o pessoal de apoio quem se encarrega de completar todo esse 

conteúdo, também as deliberações intercomunitárias como podem 

observar, é claro que isso está sujeito aquilo que aconteça na quarta-

feira e na quinta-feira.  

Algumas reuniões não foram celebradas ainda, não foram realizadas, 

teremos amanhã e quinta-feira, amanhã com o Board, na quinta com 

ALAC e a sessão sobre uso indevido do DNS, a sessão comunitária 

também vai ser na quinta feira, mas vamos poupando tempo, e vamos 

vendo aquelas questões que sabemos que vão se produzir, e se for 
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necessário fazer algum tipo de modificação, teremos a liberdade de 

fazê-lo.  

Vamos avançar no texto, depois temos os assuntos internos aqui, 

informamos sobre os membros do GAC, as novidades, no que diz 

respeito às novas autoridades, e os relatórios dos novos grupos, de 

todos os grupos de trabalho, depois temos uma sessão sobre questões 

de importância para o GAC, é aqui onde informamos sobre as 

deliberações mais de fundo, são deliberações que ainda não estão 

maduras totalmente, para se transformar num assessoramento ao 

Board, mas quero dizer que o Board lê essa seção também, e analisa 

com O GAC, através do grupo de interação entre o Board e o GAC, quer 

dizer que nessa seção são explicados um pouco, é explicada a maneira 

de pensar do GAC, e há assuntos que talvez mais para frente possam se 

refletir como assessoramento para o Board, porque já a análise 

amadureceu, mas isso dá digamos uma antecipação disso. Depois 

temos o consentimento consensuado, nessa sessão, damos 

assessoramento consensuado, desculpem.  

E fala sobre os princípios operacionais, estatutos da ICANN, caso não se 

siga o assessoramento oferecido pelo GAC, significa que o Board tem 

que explicar ao GAC, porque é que não considerou esse 

assessoramento, e se deve tentar achar uma solução aceitável para as 

duas partes. Por último continuamos avançando, temos uma sessão 

sobre o segmento de assessoramentos prévios, isso corresponde aos 

casos em que exista um assessoramento prévio, que não tenha sido 

considerado, e queremos reiterar a necessidade de prestar atenção a 

ele. E por último, há uma seção que vai referenciar a próxima reunião.  
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Vou fazer a próxima reunião. Vou fazer uma pausa pra ver se existe 

alguma pergunta nessa instância e acho que se não houver perguntas, 

podemos fazer uma leitura rápida e começar a ver quais as partes que 

faltam, e depois indicar pessoas que façam a redação, agradeço a todos 

aqueles que tenham apresentado para esse documento, ou inserido 

alguns textos nesse nosso comunicado.  

O texto diz o seguinte: o comunicado do GAC da ICANN 73 foi redigido, 

e acordou em forma remota durante o fórum da comunidade virtual da 

ICANN 73, o comunicado foi enviado pelos membros do GAC, 

imediatamente depois da reunião, para dar oportunidade a todos os 

membros observadores, de considera-lo antes da publicação, 

considerando as circunstâncias especiais de uma reunia virtual. Não 

foram colocadas objeções durante o prazo acordado, ante a sua 

publicação, isso fica em amarelo, por que isso é algo que temos que 

verificar ainda, se é válido na hora de emitir o comunicado, a 

contradição diz, o comitê assessor governamental, GAC, da corporação 

para os nomes e números da internet, ICANN, se reuniu através da 

participação remota, de 07 a 10 de março de 2022, conforma resolução 

do Board da ICANN de 04 de novembro de 2021, em resposta à 

emergência sanitária pública devido ao surto mundial de Covid 19, a 

ICANN 73 passou a ser de uma reunião presencial em San Juan, Porto 

Rico, a uma reunião com participação remota unicamente. Vamos 

inserir aqui, a quantidade de membros do GAC, que assistiram e os 

observadores também.  

Por enquanto dizemos X número de membros, e X número de 

observadores que assistiram a reunião, a reunião do GAC, isso? 
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Assinalamos o número de participantes do GAC, foi contabilizado em 

todas as sessões, então o pessoal de apoio está fazendo um trabalho 

maravilhoso, tentando estar certos de que não falte nenhum 

assistente, é uma tarefa muito difícil, e eles têm que coletar a 

participação de, dos membros em todas as sessões, então podemos 

ajuda-los nos identificando da maneira certa, na lista de participantes, 

para que eles possam diferenciar entre membros e observadores do 

GAC e também distinguir os membros e observadores de outros 

participantes, de outras partes da comunidade.  

A reunião do GAC foi levada a cabo como parte do fórum virtual da 

comunidade ICANN 73, todas as sessões plenárias do GAC e dos grupos 

de trabalho foram realizadas como reuniões a portas abertas. E há uma 

oração em referência às declarações que foram feitas no início, dizem: 

o GAC quer fazer referência às declarações formuladas pelos membros 

do GAC durante a sessão plenária de abertura do GAC, traz após o 

pedido da Ucrânia de levar uma reunião de emergência do GAC, e 

temos o link a isso compartilhado aqui no rodapé.  

Agora nas atividades contra as partes, com outras unidades 

constitutivas e participação comunitária, diz que aqui está reunião com 

o Board da ICANN que será realizado amanhã, amanhã de manhã 

teremos essa reunião, nem sequer mencionamos o horário UTC, mas 

aqui temos a minuta, e depois ajustaremos os detalhes da reunião, 

caso haja uma modificação.  

O GAC se reuniu com o Board e discutiu as prioridades para o GAC 2022, 

sugestões do GAC para melhorar a implementação das recomendações 
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surgidas dos processos de desenvolvimento, as recomendações da 

revisão SSR2, os dados de registro, incluído o sistema standerizado de 

acesso ou padronizado de acesso, também a exatidão dos dados, a 

resposta do Board da ICANN às perguntas, e enunciados do GAC estão 

disponíveis na transcrição da reunião entre ambas as partes, que se 

anexam a esse documento. Irá aparecer também como anexo, como já 

fizemos também com as declarações, e claro também, isso estará 

disponível depois de finalizada a reunião.  

Também a reunião com o comitê assessor governamental, que ainda 

não se realizou porque será quinta-feira, o GAC e reuniu com os 

membros do ALAC, e debateram os processos de interesse público, 

aceitação universal, e nomes de domínios internacionalizados, o 

sistema proposto para acesso e divulgação padronizada dos elementos 

de divulgação, e sujeito obviamente à realização da reunião. Agora 

passamos à reunião com a organização de apoio de nomes genéricos, 

GNSO, que se realizou na segunda feira.  

O GAC se reuniu com membros da GNSO, e debateram a etapa de 

desenho operacional da SSAC, as etapas posteriores da etapa de 

desenho operacional dos novos gTLD’s, uso indevido do DNS, o EPDP, 

sobre os mecanismos de correção específicos de proteção de direitos 

para as OIG, a exatidão dos dados de registração, e os genéricos 

fechados. A respeito da nossa reunião do dia de hoje com a organização 

de apoio dos nomes com códigos de países, NSSO, eu acho que em 

inglês é supporting organization e não support, ccNSO, o GAC se 

reunião com os membros da ccNSO e debateu o CCPDP3 sobre a 

atualização de mecanismo de revisão ao GAC, CcPDP4, sobre a 
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atualização de IDN’s ao GAC, e também o que tá vinculado ao uso 

indevido do DNS, no que tange a debates intercomunitários, os 

membros do GAC participaram nas sessões intercomunitárias 

pertinentes programadas como parte da ICANN 73, e inclusive o quadro 

interesse público global da ICANN, que foi na sessão do dia de ontem, e 

uso indevido do DNS. Esta seria então a sessão que vai acontecer 

amanhã.  

Passemos agora a assuntos internos. Vamos começar com aqueles que 

fazem parte, atualmente há 179 estados membros do GAC e território, 

e 38 organizações que observam, como observadores, quanto às 

autoridades, o GAC agradeceu o vice-presidente que sai, Jorge Cancio 

da Suíça, Jacques Rodrigues, Brukina Faso e Pua Hunter das Ilhas Cook, 

pela valorizável contribuição e contribuição ao GAC durante os seus 

mandatos de um ano. Quando finalizarmos a reunião de 73, vai 

começar o novo mandato dos vice-presidentes e presidentes que vão 

chegar ao GAC, Manal Ismail, Egito, presidente, Par Brumak, Francis 

Olivier Cubahro de Brundi... Shi Young, da República da Coreia, Jaideep 

Kumar da Índia e Ola Bergstrom da Suécia.  

Eu não sei se isso está certo, porque realmente não é novo o mandato 

para a presidência do GAC, a presidência do GAC é de dois anos. Bom, 

depois podemos ver e modificar esse ponto. O mandato da equipe, ok, 

obrigado Rob, está bem. Está falando de todas as autoridades. 

Enquanto estiver justificado tudo bem, agora o grupo de trabalho do 

GAC, aqui está o grupo de trabalho de segurança pública do GAC, 

estamos esperando resolver o texto desse grupo de trabalho, eu não sei 
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se mais alguém vai redigir, quais são as expectativas ou quando vamos 

receber esse texto, eu sei que a sessão acaba de terminar...  

Obrigada Laureen, por confirmar então no chat, que estará ela como 

coordenadora desse texto, e obrigado Chris também, então entre Chris 

e Laureen como copresidentes, do PSWG, obrigado pela informação, 

vamos passar ao grupo de trabalho sobre direitos humanos e direito 

internacional, o grupo de trabalhou revisou um documento de 

proposta de perspectiva do GAC, sobre a área de trabalho dois, 

recomendação 1.1 sobre definição de diversidade e particularmente 

sobre cada um dos sete elementos de diversidade identificados no 

relatório.  

Os grupos de trabalho levaram em consideração elemento adicional 

proposto pelo GAC, a respeito da diversidade de opiniões, e 

compartilhará o documento com o grupo de coordenação da 

comunidade recentemente formados CCG, para uma futura discussão 

com a comunidade. Obrigado então a esse grupo de trabalho de 

direitos humanos internacional, por apresentar, ter apresentado o 

texto para comunicado sobre o que se trabalhou hoje, vamos passar 

agora o grupo de trabalho de trabalhos operacionais do GAC, o GAC 

excedeu a informação sobre as atividades recentes, realizadas pelo 

grupo de trabalho, dos grupos de evolução de princípios operacionais 

do GAC, incluiu o seu plano de trabalho atualizado e o quadro 

atualizado, o guia para grupos de trabalho do GCA, os membros do GAC 

fizeram comentários preliminares sobre estes critérios, e foram 

convidados a apresentar outros comentários, o plano de trabalho para 

o exercício 2022, a 23, foi adotado pelo GAC e se estabelecem as 
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prioridades do grupo de trabalho a primeira (inint) [00:22:35] do quadro 

para os critérios de trabalho do grupo de trabalhos antes de terminar a 

revisão dos princípios operacionais do GAC.  

O grupo de trabalho COPE e seus membros se reunirão entre as 

reuniões públicas, e compartilharão os fatos pertinentes com os 

membros do GAC antes de ICANN 74, eu vou parar por aqui, porque isso 

é de utilidade, obrigado por ter enviado tudo isso, há algum comentário 

até aqui? Eu peço que por favor, isso é apenas informação sobre os 

fatos, estamos refletindo as atividades que tivemos durante essa 

semana, mas se querem fazer algum comentário podem me 

interromper, claro.  

Passemos agora então aos assuntos importantes para o GAC, aqui 

temos o primeiro ponto que é o quadro de interesse público global, e 

diz: o GAC reconhece a importância de incorporar considerações de 

interesse público global, GPI, no desenvolvimento de políticas e na 

tomada de decisões da ICANN, o GPRI é de importância particular para 

o GAC que serve para considerar e dar assessoramento sobre assuntos 

de política pública dentro da área de incumbência da ICANN, o GAC 

portanto recebe com beneplácito o desenvolvimento de uma 

ferramenta que poderia ajudar a garantir que o GPI ficasse incluído na 

política da ICANN e que o quadro GPI, contexto e discussões durante a 

ICANN 73, foram um excelente primeiro passo pra esse objetivo, esse 

contexto do GPI poderia se adaptar e aplicar a todos os comitês 

assessores e organizações de apoio no seu trabalho, inclusive, por 

exemplo, através do processo de desenvolvimento e apoio a 

recomendações de políticas, decisões e comentários públicos.  
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O requisito de inclusão estabelecido na ata constitutiva deve ser 

incluído de forma expressa no contexto, no guia do GPI, o GAC leva em 

consideração, toma nota que a aplicação inicial do GPI para a ODA do 

SSAD, parece estar limitada, é importante que as ações de interesse 

público não só sejam levadas em conta, mas que sejam de forma 

efetiva tratadas.  

Por exemplo, uma inquietação identificada durante a etapa 2 do EPDP 

das deliberações do SSAD sobre a classificação das ameaças de cyber 

segurança, inclusive ameaças à proteção do consumidor, como 

prioridade número três que é a probabilidade mais baixa, nesse sentido 

o GAC e muitos outros grupos de partes interessadas mencionaram que 

essa prioridade baixa pode ser insuficiente para enfrentar a realidade 

de ameaças sérias em linha, e muito lentas para dar dados, ou prestar 

dados a suficiente velocidade para satisfazer as necessidades de 

segurança operacional, apesar das preocupações, a ODA concluiu que 

a comunidade considerou, e enfrentou as considerações de interesse 

público, nos fundamentos para as recomendações do SSAD, para o 

futuro, o GAC incentivaria uma aplicação mais exaustiva do quadro do 

GPI na ODA, para a nova etapa de desenho operacional para os 

procedimentos posteriores à introdução dos novos gTLD’s, o GAC vai 

continuar de perto o desenvolvimento do GPI no futuro, vou fazer uma 

pausa aqui, quero ver se há algum comentário... 

Não sei, em geral falamos dos palestrantes convidados, não sei se já 

fizemos algum comentário a respeito, não sei se é adequado agradecer 

ou mencionar a Audrey por ter estado aqui conosco, eu sei que antes 

tivemos esses palestrantes convidados, e não sei se é importante 
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menciona-los, não sei se em geral falamos alguma coisa, se colocamos 

alguma frase ou não. Bom, obrigado Fabien, ele disse que não tem 

certeza, e se não há assuntos importantes, seria uma dúvida, mas vão 

dar uma olhada.  

Vou ver se temos alguma coisa pra... Obrigado Nigel, é importante 

mencionar, ou agradecer isso. Vamos ver então como manejamos, com 

o que fizemos antes, ou agradecer, enfim, se não fizemos antes, não sei. 

Muito bem, obrigado Fabien por dar uma olhada e ver como fizemos 

antes. Obrigada. Sim, sim, obrigada. Nós temos o próximo ponto, o 

seguinte tema, é muito importante para o GAC são as rodadas 

posteriores ou próximas rodadas de gTLD’s, o texto disse o seguinte: o 

GAC discutiu as próximas rodadas, de gTLD’s, e recebeu informação 

atualizada sobre a informação da ICANN, sobre o estado atual de 

trabalho, sobre a etapa de desenho operacional, ODP com respeito às 

recomendações de política, contidas no relatório final no grupo de 

trabalho sobre o trabalho de desenvolvimento de políticas da GNSO, 

referidos os procedimentos...  

O GAC vai continuar mantendo abertos os canais de comunicação com 

a organização da ICANN durante toda a ODP oferecendo contribuições 

conforme corresponsabilidade durante as fases de consulta com a 

comunidade.  

Após o convite do Board da ICANN para um diálogo facilitado entre o 

GAC e a GNSO, visando analisar uma forma de avançar que seja de 

acordo mutuo sobre a questão do genérico fechados, o GAC tem a 

intenção de responder de forma favorável e indicando a sua vontade 
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para contribuir com esse esforço, o GAC vai continuar interagindo em 

busca de uma solução intermediária relacionada com as solicitações 

de genéricos fechados na próxima rodada de novos gTLD’s, mantendo 

recomendação do GAC sobre os genéricos fechados em relação com o 

objetivo de interesse público.  

Muito bem, podemos adicionar um agradecimento ao pessoal de 

apoio, e aos responsáveis por esses assuntos, por nos dar esse texto de 

forma tão oportuna, além de tudo o quanto está sendo levado adiante 

e nesse tempo. O último tema de interesse para o GAC é o relatório 

atualizado sobre o grupo de trabalho de segurança pública, em relação 

com o uso indevido do DNS, o texto diz: o GAC reconheceu o tema do 

uso indevido do DNS, conforme o qual registratários continuam 

fazendo uso indevido, utilizando diferentes nomes de domínio 

registrados com o mesmo registrador, e a importância de aborda-lo. 

Obrigado. Acho que deveríamos esperar receber mais conteúdo sobre 

esse assunto na web, Velimira. 

 

VELIMIRA NEMIGUENTCHEVA: Obrigada Manal, peço desculpas, porque acho que levantei a mão 

muito rápido, mas simplesmente queria informar que vamos ter mais 

um tema nesse cabeçalho sobre os temas de importância para o GAC, 

mas estamos trabalhando com outros responsáveis e será o tema, o 

assunto relacionado com exatidão, certamente amanhã estará inserido 

quando tivermos oportunidade de fazê-lo. 
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MANAL ISMAIL: Muito obrigado Velimira, então vamos colocar esse título para deixar 

esse espaço reservado para a exatidão dos dados de registro, e 

obrigado por se oferecer a dar um texto sobre esse assunto. Mais 

alguma coisa que esteja faltando e temas de importância para O GAC? 

Estou lendo o que escreveu Nigel no chat, Jorge diz que Benedetta 

consegue fazer milagres, sim, não há nenhuma dúvida, Nigel diz que 

acha que há mais a adicionar aqui, que temos que fazer referência 

também, a que discutimos o relatório da União Europeia, sim, 

exatamente eu estava pensando nisso Nigel, eu me questiono, me 

pergunto se teríamos que ter um texto adicional sobre uso indevido do 

DNS, e Velimira, acho que esse é um pedido de intervenção anterior, 

não é? 

 

VELIMIRA NEMIGUENTCHEVA: Sim, peço desculpas Manal. 

 

MANAL ISMAIL: Não há problemas. Muito bem, Nigel. 

 

REINO UNIDO: Boa tarde, quero fazer dois ou três comentários, em primeiro lugar 

estou de acordo com Velimira, quanto a que é necessário incorporar 

textos sobre a exatidão dos dados de registro, é um tema muito 

importante com relação ao uso indevido do DNS, acho que também 

temos que mostrar os outros pontos que discutimos hoje à tarde, 

relatório da União Europeia que nos deu muito conteúdo para refletir, 
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e também notícias sobre essa iniciativa do instituto sobre uso indevido 

do DNS, de certa forma deveria se mostrar isso também, e outra coisa 

com relação à exatidão dos dados de registro, deveríamos mostrar aqui 

as nossas preocupações e conversas, desculpem, foi um dia muito 

longo. Teríamos que fazer alguma referência ao WHOIS e aos dados de 

registro, os tempos da equipe de implementação, da revisão da 

implementação. Desculpem, não estou articulando muito bem, pelo 

cansaço e pelo horário, acho que teríamos que falar um pouco sobre 

isso. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigada Nigel, bom, em primeiro lugar com relação ao uso indevido 

do DNS, vejo que a Susan no chat mostra que está de acordo, e diz que 

prevê que poderá trabalhar com os colegas para propor outro texto e 

depois Laureen diz que talvez possamos passar informação mais 

detalhada sobre os assuntos tratados na sessão, agradeceríamos 

muito isso.  

Obrigada Susan e Laureen, muito bem, também temos a cronologia, os 

prazos com relação à implementação das recomendações da fase do 

EPDP, alguém que queira redigir um texto nessa sessão? Temos alguém 

que se ofereça? Bom, suponho que Nigel não voltou a pedir a palavra 

não é? Então passo a palavra para Chris. 
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CHRIS LEWIS EVANS: Com relação aos prazos do IRT obviamente o Denis colocou no chat 

algumas coisas e tenho que estar certo de que isso cumpra com os 

requisitos do GAC, mas posso me encarregar disso em breve. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigado Chris, seria muito útil. Então Velimira vai se encarregar 

de exatidão, Chris do tema da cronologia para implementação das 

recomendações e fase um do EPDP, entre Laureen e Susan, sobre uso 

indevido do DNS também, algum outro assunto que esteja faltando? 

Não vejo que ninguém solicite a palavra, então vou passar para a 

recomendação por consenso do GAC ao Board. Alguma coisa que 

devamos transmitir como recomendação para o Board? Bom, talvez 

deveríamos ter algum sinal precoce.  

Certamente amanhã vamos poder incorporar algumas sugestões, é que 

tivemos um dia muito intenso e muito longo. Se tiverem alguma 

questão, algum assunto, porque essa é a parte que consome a maior 

parte das deliberações, então devemos começar assim que possível, 

estou lendo o que diz Nigel no chat, ele diz que acha que devemos nos 

remeter a esse assunto, depois de falar com o Board amanhã. Sim 

Nigel, talvez depois da nossa reunião bilateral com o Board, tenhamos 

maior clareza sobre o tema.  

Muito bem, não temos nada por enquanto, na sessão de segmento de 

recomendações, oferecidas, e anteriormente e acho que normalmente 

não estou muito em favor de incluir conteúdo nessa sessão, mas se for 

necessário como disse o Nigel, talvez da nossa reunião com o Board, 

fique mais claro. A próxima reunião o GAC tem previsto se reunir 
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durante o fórum de políticas da ICANN 74 de 13 a 16 de junho de 2022. 

Tentamos nos abster de dizer se vai ser de forma presencial ou modo 

hibrido, então vamos deixa-lo para que isso seja decidido no momento 

que corresponder. 

Alguma coisa que queiram comentar sobre o communique quanto ao 

processo como para quanto à redação, e peço ao pessoal que se eu 

pulei algum assunto, alguma coisa, por favor, me aviem. Bom, muito 

bem, obrigado Fabien, por confirmar que não há nada pendente pelo 

menos para o dia de hoje, com certeza todos devem querer finalizar 

alguns minutos antes do que foi planejado, depois de um dia tal longo, 

então vou agradecer a todos, sei que foi uma jornada muito extensa, 

agradeço pela participação ativa, pela interação, concluímos com isso 

as sessões de hoje, vamos começar amanhã as 09 horário de San Juan 

e 13 horas UTC, com a nossa reunião com o Board, então peço que 

sejam pontuais e antes do início oficial das sessões, as autoridades do 

GAC terão a sua sessão informativa de 30 minutos às 11:30 UTC para 

aqueles que não puderam participar nas sessões de hoje, então, se 

cuidem e desfrutem do resto do dia, a gente se vê amanhã, muito 

obrigada. 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


